



# かしわ

令和元年 8月28日 NO. 6

学校教育目標 豊かな心を養い、粘り強く自分を鍛えて、自ら学ぶ生徒

【平成31（令和元）年度の重点目標】 対話力を高める⇒学力向上 あいさつ 歌声 連携（小中連携・地域連携）

## 2学期スタート！

～充実した82日間に～

【2学期始業式校長講話より（抜粋）】



【2学期始業式より】

32日間の夏休みが終わりました。今年も大きな事故、火災、自然災害等もなく今日を迎えられました。皆さんにとってこの夏休みはどうだったでしょうか。

夏休みに入っただけで2年生は北海道標津町の皆さんとの交流会があり、笑顔あふれる交流ができました。また、吹奏楽部の皆さんが県大会に出場し、県大会にふさわしい素晴らしい演奏をして銀賞をいただきました。その他に、夏休み中の学習会にも多くの生徒が参加し、とても充実した夏休みになったと思います。

さて、私とはいうと、夏休み前に計画し、歯と目の手術を行いました。普段何気なく当たり前のように暮らしている毎日ですが、物が食べられないことや片目でしか生活できない苦しさを味わいました。普段は当たり前のように過ごしていますが、健康で生きられることは、初めてそれを持ったときにありがたみがわかることをこの夏休みで経験しました。

いよいよ2学期が始まります。学校では山場の学期となり色々な行事がありますが、自分が健康な身体で生活できることに感謝して精一杯何事にも取り組んでほしいと思います。世の中には、普通だったらできることもやっとの思いでやっている人や、やりたくてもできない人、生きたくても生きられない人がいます。

**「あなたが空しく生きた今日は、昨日亡くなった人があれほど行きたいと願った明日」と**言った人がいます。私たちはいかに幸せなのか常に自覚と感謝をしながら、やるべきことを精一杯やるのが大切かと思いました。

82日間という2学期が始まりますが、毎日を精一杯頑張りましょう。



## 標津町の皆さんとの交流(7/25~27)

夏休み前の7月25日に、北海道標津町と生坂村との交流事業で、標津町の中学生が来村し、本校2年生の生徒と交流を行いました。1日目は生徒が企画した歓迎会を行い、2日目は、パラグライダー体験、まんじゅう作り、郷土の名跡説明、ぶどうの袋がけ、交流夕食会と盛りだくさんの体験をしました。これらの経験から、本校の生徒も生坂村の魅力を発見したようです。2日間の交流で生徒同士はすっかり親しくなり、3日目の朝には別れを惜しむ様子が見られました。

生坂村の多大なるご支援、ご協力のおかげで、このような貴重な体験をさせていただくことができました。10月の標津町行きが今からとても楽しみです。



## 吹奏楽コンクール県大会 銀賞受賞！



8月5日(月)には、キッセイ文化ホールで「長野県吹奏楽コンクール県大会」が行われました。

前号でもお伝えしましたが、本校の県大会出場は、平成27年度以来の4年ぶりになります。今年度は、聖南中学校と合同バンドを組み、中信地区大会を見事に突破し、練習時間や移動等の制限のある中、さらに練習を重ねてきました。県大会では、どの学校も気迫があり、曲の特徴をとらえた見事の演奏ばかりで中学生とは思えないくらいでした。本校と聖南中の合同バンドも情景が目に浮かぶような素晴らしい演奏を披露し、銀賞をいただくことができました。県大会の出場は、部員にとって貴重な体験になったことでしょう。

## 救急救命法講習を受講しました

夏休みの終盤の8月23日には、明科消防署の方をお迎えし、「救急救命法」の講習会が行われました。本校では、職員9名と希望する生徒5名が参加しました。内容は、心肺蘇生法とAED（自動体外式除細動器）などの応急手当です。およそ3時間という講習時間でしたが、大変熱心に参加し、応急



急手当の知識と技術を身につけ、全員が修了証をいただくことができました。



## 9月の主な行事

下校時刻：水曜日 15:30  
水曜日以外 17:30

1日(日)	生坂村総合防災訓練7:30～ 村内全域
2日(月)	1年OMF音楽物語参加 (まつもと芸術館) → 1年のみ弁当持参
6日(金)	教職員研修日のため休み
8日(日)	PTA親子作業・3年親子レク
11日(水)	体育館仮設ステージ設置
13日(金)	避難訓練(引き渡し)
16日(日)	アウトメディアチャレンジデー 
17日(火)	全校研究授業
19日(木)	合唱指導講習会
24日(火)	集金日
27日(金)	かしわ祭前日準備・前日企画
28日(土)	かしわ祭
30日(月)	振替休日

## 新しいALTの先生が着任しました



8月よりケイト先生の後任の先生が生坂村に赴任しました。

名前は、「**ブリギッタ・カイザー先生**」です。

ブリギッタ先生は、はるか遠いアメリカのウィスコンシン州出身です。先生の得意なことは、音楽&スポーツ。他にもいろいろな趣味があると聞いています。

先生は、日本に来て1ヶ月もたっていないため、今はまだ日本語を話すことはできません。実はこれが生徒たちにとって絶好のチャンス。ぜひ自分から進んでブリギッタ先生に英語で自己紹介をし、英語で質問をしてほしいと思います。

一日も早くブリギッタ先生と仲良くなれるといいですね。

- ☆ 生坂村教育委員会より、「9月1日(日)の生坂村防災訓練に中学生も積極的に参加してください」という依頼がありました。生坂村の地域防災力を高めるため、ぜひご協力ください。
- ☆ 9月8日(日)は、お休みのところ恐縮ですが親子作業でお世話になります。7:30集合です。
- ☆ 9月13日(金)の引き渡し訓練は、昨年度の反省を生かし、方法を変えました。詳細につきましては、先日配布しました通知をご覧ください。ご不明な点がございましたら学校までご連絡ください。
- ☆ 9月28日(土)のかしわ祭は弁当持参です。よろしくお祈りします。



## 第50回かしわ祭の日程

9月28日は、「第50回かしわ祭」が開催されます。今年のスローガンは『Pallet～創ろう・彩ろう・30の色で～』です。生徒たちの輝く姿を楽しみにご来校ください。

多くの皆様のお越しをお待ちしています！

8:35～ 9:00	開祭式
9:10～ 9:50	総合の時間発表①(学年総合)
10:00～ 11:00	総合の時間発表②(縦割総合)
11:10～ 11:35	展示見学(第50回記念) 展示
12:20～ 13:05	生徒会企画
13:20～ 14:35	音楽会(吹奏楽・合唱)
14:40～ 15:05	片付け・休憩
15:10～ 15:35	閉祭式



今月の

## 【小澤 弘明 校長先生の言葉】

32日間という長い夏休みも終わり、全員がそろって2学期の始業式を迎えることができました。休み中は、保護者の皆様には何かとご支援ご協力をいただき誠にありがとうございました。

2学期は、82日間という山場の学期になりますが、生徒会最大の行事であるかしわ祭も、今年は50回という節目をおかえます。学習や生徒会活動、部活動等、多くの活動や行事を通して、ひとまわり、ふたまわりと大きく成長していく学期でもあります。

どうか、2学期もご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

32日間の夏休みが終わり、2学期がスタートしました。事故やケガの報告もなく全員の生徒が揃ってスタートできることを本当にうれしく思います。2学

〔発行〕

生坂村立生坂中学校  
担当 松田(教頭)  
〒399-7201  
東筑摩郡生坂村5445-2  
電話 69-2020  
FAX 69-2626

